



EMSÖ eröffnet Modellstraßenbahnanlage in Bruck an der Leitha

12.02.2022 14.00 - 18.00 Uhr

Die Anlagen des EMSÖ werden am 12.2 feierlich eröffnet.

Der Erste Modellstraßenbahn Verein Österreich (EMSÖ) ist von Wien (noch als Interessengemeinschaft von Modellstraßenbahnern, IGSW) nach Bruck an der Leitha ins Museum "Ehemaliges Bezirksgericht" übersiedelt. Sollte es die Pandemie erlauben, wird die Anlage am 12.02.2022 um 14.00 Uhr feierlich eröffnet. Ein 2G Nachweis ist erforderlich und es gilt Maskenpflicht.

Nach der Eröffnungsansprache des Bürgermeisters Gerhard Weil, der die Nutzung der Räumlichkeiten ermöglicht hat, können die Anlagen (H0 als auch Spur N) ausgiebig samt Fahrbetrieb bestaunt werden.

Am Eröffnungstag kann auch Secondhand-Ware von "Loks sind unsere Leidenschaft, ...unter anderem" ergattert werden. Ferner wird artbeeren mit einer Schauanlage und Neuware vertreten sein.

Eröffnung der Modellstraßenbahnanlage:
12.02.2022 ab 14.00 Uhr - 18.00 Uhr
Museum "Ehem. Bezirksgericht"
Stefaniegasse 11
2460 Bruck/Leitha

Eintritt: freie Spende